
立法會CB(2)2246/06-07(01)號文件  
(立法會秘書處譯本，只供議員參考用 ) 

 
 
 

電郵： 2007年 6月 21日上午 11時 41分  
 
 
有關： 2007年 6月 21日召開的會議  ⎯  立法會人力事務委員會會議  
 
 
致有關人士：  
 
本人注意到立法會人力事務委員會計劃討論關於可能落實 "清潔工人

及保安員的最低工資 "(下稱 "最低工資 ")的建議項目。抱歉遲了表達本

人的意見。儘管這樣，本人對落實最低工資是深表支持的。本人認為，

此舉有助解決本地勞工市場的一個主要缺點，亦可使香港與許多其他

已發展國家／地區看齊，在該些國家／地區，最低工資結構適用於勞

工市場的各個環節。總括而言，本人認為，清潔工人及保安人員是本

地勞動人口的重要成分，任何透過落實最低工資保障他們的措施，都

會有助促進香港社會的和諧。  
 
謝謝貴處考慮本人的意見。 
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